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PRIMERA REUNION.- Ayer se llevó a cabo la Primera Reunión del 
Grupo Regional de Coordinadores para la Cooperación Externa de Centro 
América. Estuvieron presentes, representantes del B.C.R., BID, CEPAL, 
SIEGA, BCIE, Consejo Monetario Centroamericano y otros relacionados 
con las inquietudes económicas del área centroamericana. 

Apoyo Económico para 
Fomentar Exportaciones 

"Los pequeños empresa
rios son la verdadera co
lumna vertebral del pals, 
en el aspecto económico; 
por ello se les dará pleno 
apoyo en el financiamien
to" , Informó ayer el minis
tro de Comercio Exterior, 
Lic. Federico Schonen
berg. 

"Hemos llegado a una 
nueva etapa en las expor
taciones y las fomentare
mos apoyando a los artesa
nos. con la colaboración de 

FIGAPE", agregó. 
Por su parte, el presi

dente de FIGAPE, Sr. Clír
los González. diJo que 
"después de la necesidad 
de reactivar al pals, está 
la necesidad de obtención 
de divisas. El FIGAPE fa
cUltará créditos a los pe
queños y medianos empre
sarios, mediante lá nueva 
polltlca flexible, a fin de 
aumentar la producción 
para la exportación. El 
pals lo que necesita es dlvl-

sas y al producir más, ha
brá más productos expor
tables". 

No se Exportará Chatarra 
Dice Comercio Exterior 

Estos planes se comple
mentarán muy bien con el 
MICE. para hacer de El 
Salvador un país exporta· 
dor, y tendrán acceso to
dos los exportadores. Los 
pequeños y medianos em· 
presarlos obtendrán finan· 
clamlento. En su nueva 
polltlca administrativa da· 
remos este tipo de crédito! 
flexibles. para que haya 
mayor capacidad de ex· 
portaclón, añadió. 

DIJo que el activo de Fl
GAPE pasa de los 60 muto
nes de colones, y en la 
rama de transportes. con 
los buses argentinos, pasa 
de los 30 millones de colo
nes. "Tenemos unos 10 mi
llones en disponibilidad 
para el financiamiento". 
señaló. También diJo que 
el FJGAPE llene una linea 

No se permitirá la ex
portación de "chatarra" a 
Alemania, Estados Unidos 
y Panamá. como se hacia, 
porque las empresas fun
didoras salvadoreñas no 
cuentan con materia pri
ma. 

El Vlcemlnlstro de Co
mercio Exterior, Dr. Jor
ge Ernesto Reclnos, Infor
ma que, "este Ministerio 
hace saber a los exporta
dores de desperdicios de 
cobre y sus aleaciones si
milares como bronce y la
tón ("chatarra") , que no 
se permitirá ya su el(J>Or
taclón. 

Por parte de la Direc
ción de Control de Expor
taciones e Importaciones · 
de esa Secretaria de Esta
do, se observará la vtgen· 
cla de la resolución No: 303 
emitida por el ramo dE 
Economla, con fecha 9 dE 
Julio de 1978, relatlva· a la 
no autorización de perml· 
sos de exportación de lo! 
desperdicios menciona· 
dos, especialmente de co
bre y sus aleaciones. Lo! 
exportadores potenciales 
deben abstenerse de reali
zar negociaciones o com
promisos orientados a las 
exportaciones de los des
perdicios señalados. d!Jo. 

Las regulaciones men
cionadas -agregó- obede
cen a que actualmente la 
Industria siderúrgica . na
cional demandante de 
"chatarra" de cobre y sus 
aleaciones, que constituye 
la materia prima Indispen
sable para la producción 
de grllerla, ha reiniciado 
sus operaciones. Por lo 

que se vuelve Indispensa
ble que el MJCE, Imple
mente nuevamente un me
canismo que garantice el 
abastecimiento de la de
manda Interna del produc
to referido. 

No obstltnte, diJo, se ela-
-Favor pase a la página 17. -Favor pase a la página 39, 

APOYO A EMPRESARIOS.- El FIGAPE, con
juntamente con el Ministerio de Comercio Exte
rior, dará apoyo a Jos artesanias, a fin de 
aumentar la producción con miras a futuras ex
portaciones a Estados Unidos. FIGAPE dará fi
nanciamiento a los pequeños y medianos empre
sarios. Izquierda a derecha: Dr. Jorge Ernesto 
Recinos, Sr. Carlos González (presidente de esa 
institución) y Lic. Federico Schonenberg, Minis- · 
tro. 
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Gral. García: 

F. A. Está en Capacidad 
de Ganar ala Subversión 1 

"La Fuerza Armada reunión con periodistas na- armas para la subver-
está en capacidad de ga- clonales y extranJeros. slón" . . 
nar la' guerra". aseguró Puntualizó más adelant~ Garcla Informó que sol-
ayer el ministro de Defen- que "la Fuerza Armada dados salvadoreños recl
sa, Gral. José Guillermo está ganando la guerra y ben adiestramiento en Es
Garcla, aunque también no hay lugar del pals don- tados Unidos Panamá 
señaló que "la situación de querramos Ir, que no lo Colombia, Venezuela, Ar: 
salvadoreña es critica". hayamos logrado. Nadie gentlna Chile y Guatema-

"La ayuda militar de los nos lo ha Impedido. N oso- la, y además aseguró que 
Estados Unidos es necesa- tros sabemos cómo se eJe- el eJército no necesita de 
rla, para estar prevenidos cuta esta guerra, pero ne- tropas extranJeras para 
para futuras acciones de la cesltamos los medios para resolver sus problemas. 
guerrilla, que recibe cons- hacerlo, como por ejem-
tante ayuda de Cuba y NI- plo, los medios técnicos SE REFIERE 
caragua " , agregó en para frenar el tráfico de AREAGAN 

Importante Ayuda de los 
EE.UU. Dice el Canciller 

Acerca del discurso que 
pronunció el Jueves el pre
sidente de Estados Unidos, 
Ronald Reagan, el minis
tro Garcla diJo que, "es de 
tremenda Importancia por 
su anállsls profundo y ver
dadero conoclmlento de la 

"La ayuda económica y 
militar que nos propor
ciona Estados Unidos en 
estos momentos es algo es
pecial e Importante. que 
nos permite continuar con 
el proceso democrático y 
buscar una salida polltlca 
al conflicto" . 

. Lo anterior lo diJo el mi
rustro de Relaciones Exte
riores, Dr. Fldel Chávez 
Mena. al preguntarle su 
opinión sobre el aumento 
de la .ayuda de Estados 
Unidos por $110 mutones, 
que presentó el presidente 
Ronald Reagan al Congre
so de su país. 

El ministro dio ayer los 
agradecimientos a los 
miembros de las diversas 
comisiones del gobierno 
·que participaron en la Co
misión Mixta para el recl-

blmlento del Papa Juan 
Pablo JI. 

El acto se efectuó en el 
salón de honor de la Canci
llería. 

NUEVOS EMBAJADO-
. RES 

Sobre los nuevos Emba
jadores de El Salvador 
ante el gobierno de Esta
dos Unidos y la OEA, el 
canciller diJo que no "no 
llay nombramientos to
davla. Estamos esperando 
el beneplácito del gobierno 
estadounidense" . 

Los nuevos embaJadores 
reemplazarlan al señor 
O:rnesto Rlvas Gallont y al 
Dr. Ernesto Arrleta Peral
ta. El segundo era embala-
-Favor pase a la página 32. 

-Favor pase a la página 17. 

Guerrilla no Triunfará 
Afirma Escobar García 

GUERRILLA NO 
GANA.- El cor onel y 
doctor Roberto Esco
bar García, Secretario 

"Los marxistas siguen 
buscando el poder en Amé
rica Latina a traves de la 
vla armada y pacifica, 
pero en El Salvador la gue
rrU!a no triunfará", asegu
ró el Coronel y Doctor Ro
berto Escobar Garcia. en 
la sesión-almuerzo de la 
Cámara Americana de Co
mercio de El Salvador. 

El disertante es Secreta
rio General del Partido 
Auténtico Institucional 
Salvadoreño <PAIS), y fue 
Invitado por la Cámara. 
Abordó el tema " Una VI
sión Pelltlca sobre el 
País" . 

Al referirse a la si
tuación polltlca de El Sal
vador, el Coronel Escobar 

Garcia dijo en una de sus General del partido 
partes que. "después de político PAIS, desarr o
tanta amenaza. de tanta lió el tema " Una VI
Inseguridad, el problema slón Política sobre el 
radica en que si el futuro País" en la sesión al
de nuestro pueblo estará muerzo de la Cámara 
~g~etTb~~l'~~ \~s ~~;e~~: Americana de Comer-
cia o estará dominado por cio. " En El Salvador 
las cansadas Ideologías to- la guerrilla no triunfa
talltarlas" . rá ", dijo a los partici-

Agregó que hay preocu- pantes. 
paclón si los pueblos va- -
mos a vivir por fln en paz,. 
si vamos a administrar 
nuestras cuestiones en la 
manera que lo creamos 
conveniente o si vamos a 
estar sometidos a la agre
sión. al terrorismo, a la 

-Favor pase a la página 36. 

Repar-an Líneas: 
Suspenden Servicio 
Eléctrico a Oriente 

FEDECCREDITO Rebaia los 
Intereses a Berlineses 

Mañana domingo estará 
suspendido el servicio 
eléctrico en toda la zona 
oriental del pals, de las 7 
a.m. a las 3 p.m. por traba
jos de reparación en las 
lineas primarias de la 
CEL. 

Lo anterior ba sido pues
to en conoclmlento de las 
empresas privadas distri
buidoras de energla en los 
departamentQs de Usulu
tán, San Miguel, Morazárr 
y La Unlón. 

Rebajar al 9% de Interés 
y conceder dos años de 
gracia a los préstamos 
otorgados a los berlineses, 
para que puedan recons
truir sus viviendas des
truidas por la guerrllla, 
acordó la Federación de 
CaJas de Crédito. 

Ese préstamo puede ser 
destinado también para la 
reactivación de las activi
dades comerciales, agrlco
las y de otra lndole. a fin 
de que los habitantes de 
Berlln puedan rehacer su 
vida. 

Los berlineses no acep
taban el fondo que la AID 
les habla concedido por 
medio de la Fedeccrédlto. 

ya que esta Institución 
querla prestárselos al 13% 
de Interés anual y sin nin
gún tiempo de gracia. 

Pero por gestiones del 
diputado de Arena por 
Usutután, Héctor Manuel 
Araujo, la Federación de 
Cajas de Crédito bajó el 
tipo de Interés, dando dos 
años de gracia . 

En nota publicada re
c ientemente por EL 
DIARIO DE HOY se Infor
mó que la AID habla dado 
un préstamo por un mU!ón 
doscientos mil colones por 
medio de la Fedeccrédlto 
para los berlineses, con el 
fin de que pudieran reha
cer sus viviendas. 

Se Informó en el Depar
tamento de Relaciones Pú
blicas de CEL, que las zo
nas de electrificación ru
ral que tiene servicio 
directo, también serán 
afectadas por la Interrup
ción. 

Los trabajos de repa. 
clón en el sistema condut 
tor de alto voltaje repre
sentan el esfuerzo de res
tablecer la normalidad del 
servicio eléctrico de la 
CEL para la zona oriental. 


